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Comunicato del Consigliere Comunale Gioenzo Renzi 
 
Biglietteria internazionale Rimini –San Marino:  il tavolino sul marciapiede del  
viale della Stazione, fino a quando ?  
 
Ancora in alto mare l’installazione del box biglietteria in Piazzale Cesare Battisti, 
sul Viale della Stazione, per il servizio di trasporto pubblico Rimini- Repubblica di San 
Marino.  

 

L’Amministrazione Comunale nella risposta alla nostra interrogazione, conferma che  
la Ditta Bonelli, concessionaria delle autolinee Rimini –San Marino,  aveva fatto 
domanda nel giugno 2012 al Comune di Rimini, ma i pareri favorevoli dell’ Ufficio 
Mobilità, dell’Ufficio Qualità Urbana, dell’Ufficio Occupazione Suolo Pubblico non 
sono sufficienti, è necessario il permesso di costruire.     

 

E’ incredibile, ma per l’installazione del chiosco prefabbricato, ci vuole il permesso 
di costruire come per edificare una casa.  
 
La Ditta Bonelli dovrà quindi fare istanza allo Sportello Unico per le Attività 
produttive  presentando il progetto, che dovrà essere valutato conforme alle 
norme del Piano Regolatore e dell’adottato R.U.E.   
 
Se tutto va bene, ci vorrà  un anno, per il rilascio  della autorizzazione, quindi nella 
prossima estate.  
 
Nel frattempo, come da anni, la biglietteria internazionale  continuerà ad essere il 
tavolino sul marciapiede a cielo  aperto o al massimo sotto l’ombrellone, gestito 
dalla Signora Berta Ciavatti. 
 
Questa l’immagine di precarietà, per non dire da terzo mondo, offerta ai 300-400 
turisti italiani e stranieri  che ogni giorno accedono a quel tavolino per l’acquisto dei 
biglietti sugli autobus diretti a San Marino, oltre al problema della sicurezza per la 
presenza nella zona circostante di persone poco raccomandabili.    
 
Poiché non si tratta di costruire una casa,  speriamo almeno nella sollecita 
conclusione dell’iter burocratico amministrativo per installare questa biglietteria  
per il servizio di trasporto pubblico dei turisti a San Marino, e per i problemi di 
funzionalità, sicurezza, immagine. 
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